
 CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 30 JUIN 2023 
 
 
 
 
Le conseil d’administration s’est réuni le vendredi 30 juin 2023 au restaurant « La 

Tapenade », 42 rue de la Bruyère – 83170 Brignoles à 10h00. 
 
Ordre du jour : 

• Situation Gpt PACA (effectif, décès, admission nouveaux adhérents...) ; 
• Débriefing A.G UNA ALAT ; 
• Débriefing Ste Clotilde ; 
• Débriefing cérémonies patriotiques d’avril, mai et juin ; 
•  Préparation Repas champêtre ; 
• Activités à venir ; 
• Propositions voyages 2ème semestre 2023 ; 
• Questions diverses, tour de table ; 
• Date et lieu prochain C.A. 

 
Présents : BERTRAND, BOUILLAUD, BRUNEL ; CHABRIER, DOLLA, 

DOUSSON, FLEURAT, FOUQUET, GANDOIN, JEANDROZ, 
LAUNAY, LEVRAT, MASSEI, MERLIN, PILGRAM, PROUTEAU, 
SAUZEAU-BERTIN. 

Excusés : BARBERINI, BONNAIRE, DELARUELLE, GAVOTTO, PATRIS. 
Invité 
Invités excusés 

: 
: 

MULLER. 
SAUX, SIPOLY. 

 
Denis BERTRAND, le président, après avoir confirmé que le quorum était atteint, ouvre la 
séance à 10h00 et aborde le débriefing de l’A.G UNA ALAT, deuxième point de l’ordre du 
jour. Pour respecter le canevas de celui-ci il est remis à sa place dans ce compte rendu. 
Philippe DOUSSON, le secrétaire, ayant égaré la feuille de situation, ne peut la détailler mais 
précise à l’assemblée qu’elle est identique à celle envoyée aux membres du conseil le 02 juin, 
soit : 
 
 
1 – SITUATION DE L’AMICALE : 
 

En hausse par rapport au CA du mois d’avril, à savoir : 
 

a) Effectif :   302 (C.A mois d’avril 2023 = 301) 
 
Dont 26 veuves  
18 veuves (1/2 cotisation) et 8 veuves exemptées de cotisation (3 > 90 ans et 6 époux 
décédés en SAC).   
                         

  



20 membres exemptés de cot + 90 ans :  
 
Mr DUBOUREAU (5/12/23) ;    Mme LE BOT (20/11/1926) ;  
Mr HOINVILLE Marcel (18/07/1927) ; Mme BOYER (17/07/1927) ;  
Mr DELARUE (28/07/1927) ;   Mr DUNO (02/11/1927) ;   
Mme LANEUVILLE (07/04/1928) ;  Mr BOULANGER (02/06/1928) ;  
Mr LÉONARD (22/01/1929) ;   Mr MONNET (04/10/1929) ; 
Mr ROVEL (30/01/1931) ;   Mr SIPOLY (09/04/1931) ;   
Mr DELOFFRE Jacques (16/12/1931) ; Mr MITON Roger (18/08/1931) ; 
Mr BOUCHER Maurice (15/03/1932) ; Mr SOULIÉ Edmond (18/10/1932) ; 
Mr LAPEYRE Gérard (10/11/1932) ;  Mr DHIEUX Marcel (08/03/1933) ; 
Mr VÉZINET Aimé (28/03/1933) ;  Mr RAUCOULES Guy (17/04/1933) ;

  
b) Décès depuis le dernier CA. : 0 

 
c) Nouvelles adhésions depuis le dernier CA. : 1 

  
Mr BUREN Laurent     le 01/06/2023 

  
d) Démissions depuis le dernier C.A : 0 

 
 

e) Radiation : 0 
 

 
2 – DÉBRIEFING A.G UNA ALAT 2023 : 
 
Le général VALETTE D’OSIA est le nouveau président de l’ENTRAIDE ALAT ; celle-ci se 
porte bien mais pourrait se retrouver dans une situation délicate si nous étions amenés à faire 
face à un conflit de haute intensité. 
L’Entraide est à la recherche d’adjointes aux déléguées départementales : faire passer le 
message. 
Le général BECKRICH a initié un audit sur les polémiques concernant les BBM ; à l’origine, 
la revue, alors baptisée « INCH ALAT », était tirée à l’imprimerie de l’ESALAT de DAX. À 
sa fermeture, c’est tout naturellement qu’un imprimeur privé a été cherché proche du 
rédacteur de la revue. Alain BŒUF, qui en est le rédacteur en chef et trésorier, est seul et est 
également trésorier de l’AMALAT, de l’UNA ALAT et de son groupement. Comme le dit le 
général : 1 = 0 ; il faut donc lui trouver un adjoint qui pourra prendre sa suite : Alain est 
octogénaire. 
Chaque imprimeur ayant ses propres logiciels, en changer n’est pas obligatoirement la 
meilleure solution et il faut que celui qui serait choisi soit géographiquement proche du 
rédacteur pour résoudre tout problème qui surviendrait. 
Le général ALLARD a décerné le prix littéraire UNA ALAT 2023 à BROYER, qui lui sera 
remis lors du prochain C.A de l’UNA ALAT à la Grande Motte. 
Le général MEYER, COMALAT, a parlé de la réorganisation de l’ALAT. L’école de l’ALAT 
repasse sous la coupe du COFAT. Le COMALAT déménagera sur METZ en 2026. 



En 2024 deux activités majeures sont programmées : les 50 ans du 1er groupement des 
Anciens de l’ALAT à DAX et les 70 ans de la création de l’ALAT à PAU ; Il nous faut 
envisager de décaler notre repas champêtre au mois de juin. 
Jean-François PATRIS, notre webmaster, a été élu au conseil d’administration de l’UNA 
ALAT où il assurera la fonction de webmaster. 
 
 
3 – DÉBRIEFING SAINTE CLOTILDE : 
 
La fête de notre sainte patronne s’est déroulée en interne sur la base école. 
Sur demande de la base, compte tenu des restrictions, participation réduite des anciens. 
Ambiance conviviale et bon enfant. 
 
4 – DÉBRIEFING CÉRÉMONIES PATRIOTIQUES D’AVRIL À JUIN : 
 
Pour toute participation à une cérémonie patriotique, une tenue correcte est requise ; la 
prescription « tenue de ville » correspond à un code vestimentaire occidental répandu dans le 
monde des affaires : Imprimée sur un carton d'invitation, cette expression fait référence aux 
vêtements portés au bureau ; les hommes sont alors invités à se vêtir d'un complet avec une 
cravate et les femmes d'un tailleur ou d'une robe sobre (en évitant les robes à bretelles étroites 
et les décolletés trop prononcés). Bermudas et sandales sont évidemment à proscrire ! 
 
5 – REPAS CHAMPÊTRE : 
 
La date, fixée en accord avec les autorités de la base, est arrêtée au samedi 16 septembre. 
Après consultation de l’ensemble des membres du conseil, le menu retenu est : 

• Gaspacho et petite assiette de charcuterie ; 
• Paëlla ; 
• 2 fromages catalans ; 
• Crème catalane. 

Tarifs : 
• Adhérents et famille  : 25€ ; 
• Invités  : 27€ 

L’apéritif, avec sangria, débutera à 11h45 pour un repas aux alentours de 13h00. 
N’oubliez pas vos boules ! 
Les bulletins d’inscription et de réservation seront envoyés dans le courant de la semaine 28. 
Il faudra immanquablement faire une « piqure de rappel » début septembre. 
Il est demandé à chaque membre du conseil de congeler des bouteilles d’eau pour rafraîchir 
les bacs dans lesquels les boissons seront entreposées. 
Philippe DOUSSON, secrétaire, demande que tous ceux qui viendront fournissent LA 
TOTALITÉ des renseignements demandés concernant le véhicule. 
 
6 – ACTIVITÉS À VENIR : 
 

• Fête nationale : Chemisette blanche, béret, décorations pendantes.  
13 juillet : CANNET des MAURES (MEP terminée 18h45 place du jeu de 

boules) ; 



14 juillet  : LE LUC (MEP terminée 08h45 place du jeu de boules) ; 
  LE THORONET (MEP terminée 10h45 devant la mairie) ; 

VIDAUBAN (MEP terminée 19h00 place de la mairie) ; 
SAINT RAPHAËL (19h00 place du général DELAYEN) ; 
Pour les autres communes se rapprocher de la mairie. 

• Mi-août : Commémoration du débarquement en Provence : 
  (15 le Dramont ; 16 VIDAUBAN ; 17 LE LUC) ; 

• 16 sept : Repas champêtre « Espace PAUTY » ; 
• 28 sept. : Cérémonie de rentrée sur la base école ; 
• Vers le 29 oct. : Inauguration plaque commémorative monument  

  JEANNESSON sur la base en présence des familles ; 
• 31 oct-01 nov. : Dépose de fleurs sur les tombes du CANNET et du LUC ; 
• 11 nov. :  Cérémonie à 11h00 au CANNET DES 

MAURES, au LUC, à VIDAUBAN et à CANNES ; 
• 05 déc. : Commémoration de la fin des conflits d’Afrique du nord 

St AYGULF. 
100 ans de DUBOUREAU. 

 
 
7 – PROJETS DE VOYAGE 2ème SEMESTRE : 
 
Une sortie est prévue à la grotte COSQUER à MARSEILLE le 14 novembre ; le prix de 68€ 
comprend le bus, la visite et le déjeuner. 
  
8 – TOUR DE TABLE – QUESTIONS DIVERSES : 
 
M. Michel LEVRAT requiert de demander une autorisation pour le porte-drapeau pour les 
cérémonies qui nécessitent un badge d’accès. Michel nous informe qu’il va s’abonner au 
CELAP pour bénéficier des informations en temps utile. 
 
M. Raoul BRUNEL nous informe que M. PAINDAVOINE Roger est en train de devenir 
sourd et qu’il a été sélectionné pour bénéficier d’une intervention chirurgicale. 
 
M. Joël GANDOIN nous apprend que M. LAVARENNE François est hospitalisé à 
DRAGUIGNAN pour fracture du fémur après une chute pendant une randonnée sur le rocher 
de ROQUEBRUNE / ARGENS. 
 
M. MASSÉI Alain nous montre une photo de lui en1965 à côté du SA 330 PUMA 1003, 
aujourd’hui exposé en « pot de fleurs » sur la base école général LEJAY. 
  
M. Michel JEANDROZ, notre trésorier, nous fait le point des cotisations impayées : 52 
retardataires dont 4 n’ayant pas réglé 2022 ;  
R. : La cotisation annuelle doit impérativement être payée dans le courant du premier 
trimestre calendaire et en tout état de cause avant l’assemblée générale ordinaire. 
Les BBM ne leur seront plus envoyés jusqu’à régularisation de leur situation ; il n’y aura pas 
d’envoi rétroactif. 



Michel nous présente le bilan financier à ce jour : 

 
 
M. Bernard SAUZEAU-BERTIN a 2 places en covoiturage pour le congrès des médaillés 
militaires ; prendre contact avec lui. 
 
M. Patrice MULLER nous remercie grandement de l’avoir invité. Il nous informe avoir été 
invité à HELISIM pour les 200 000 heures de simulation ; il a constaté avec regret qu’il n’y 
avait aucun représentant de l’ALAT, contrairement à la Marine et à l’Armée de l’Air. 
 
Date et lieu du prochain C.A : Initialement prévu le vendredi 29 septembre au Réal 
Martin, il est décalé au vendredi 06 octobre pour cause d’indisponibilité de la salle le 29/09. 
Joël GANDOIN se charge de la préparation de ce conseil. 
 
Le tour de table étant épuisé, Denis BERTRAND, le président, clôt la séance à 12h00. 
Nous passons alors à table pour l’apéritif et le repas. 
 
Président : BERTRAND Denis    Secrétaire : DOUSSON Philippe 


